2022年月6月8日(水)大阪府河内長野市美加の台 美加の台薬局様が健康フェアを開催されました

美加の台薬局様コメント

今回の開催は、密にならない様に予約制で開催しましたが、多くの方に参加していただくことができました。"血管年齢計、物忘れ相談プログラム、マインドチェッカー"の三種類の機器を設置し、来場者に測定していただきました。40代、50代といった比較的若い方より、高齢者の方が良い測定結果が出たこともあり、当薬局近隣の高齢者の方々は規則正しい食生活だけでなく、様々な運動をされ、健康に注意されているように感じました。来場者からは、「友達も誘えば良かった」との言葉もあり、次回また開催したいと思います。



ケーエスケー担当MSより

新型コロナ感染対策の為、時間帯予約 制で開催されました。多くのかたにご 来場いただきましたが、特に密になる こともなく、測定し、アドバイス等を もらって満足して帰られていました。 薬学生が実務実習に来られていたので、 薬剤師の先生に指導いただきながら、 来場者の方々に測定結果についてコメ ントするという体験もされていました。 薬学生も大活躍の健康フェアとなりま した。



美加の台薬局様のご紹介

美加の台薬局様はかかりつけ薬局・健康サポート薬局 としての取り組みもされ、在宅医療にも積極的に取り 組んでおられます。そして、河内長野市では唯一「地 域連携薬局」に認定されています。

常に地域住民の立場から健康を考えておられ、新型コロナ感染症に対しても、治療薬の患者宅への配送、服薬指導、服用後のフォローまでされています。